



Castilla-La Mancha



MUSEO DE  
CUENCA

# El Quijote a través del Tiempo

SALA DE EXPOSICIONES DEL MUSEO DE CUENCA

(C/ OBISPO VALERO, 12)

DEL 14 DE MAYO AL 2 DE JUNIO DE 2024

El Museo de Cuenca se complace en anunciar el lanzamiento de la nueva exposición **"El Quijote a través del Tiempo"**, que tendrá lugar entre el 14 de mayo y el 02 de junio. Un proyecto innovador que fusiona arte, literatura y tecnología, para redescubrir y celebrar la obra trascendental de Miguel de Cervantes, "Don Quijote de la Mancha", a través de los impresionantes grabados del artista Gustavo Doré.

"El Quijote a través del Tiempo" incorpora realidad virtual con imágenes inmersivas, contenidos creados por inteligencia artificial, gamificación basada en realidad aumentada y animaciones multimedia. La exposición ofrece una experiencia educativa única, destacando la relevancia eterna de "Don Quijote" y la maestría del artista e ilustrador Gustavo Doré, gracias a las herramientas tecnológicas contemporáneas empleadas para atraer y educar al público de hoy.

Entre los objetivos del proyecto se encuentran fomentar la apreciación del patrimonio literario y artístico, promover la comprensión de la historia y la cultura, integrar la tecnología en la educación y el arte, y desarrollar habilidades críticas y creativas entre los participantes.

El evento también incluirá el lanzamiento de la novela juvenil "Doré y el Misterio Cervantes", una narrativa histórica y fantástica que entrelaza las vidas de Cervantes y Doré, sumergiéndose en misterios históricos y espirituales.

En palabras de los comisarios de la exposición: ""El Quijote a través del Tiempo" no solo busca entretener, sino educar e inspirar a través de la interactividad y la innovación tecnológica. Es una oportunidad única para experimentar la grandeza de Don Quijote' y los grabados de Doré de una manera completamente nueva".

Invitamos a todos, desde estudiantes y educadores hasta entusiastas del arte y la literatura, a unirse a nosotros en esta aventura cultural y tecnológica que promete cambiar la forma en que apreciamos las obras clásicas. La exposición se realizará en las instalaciones del Museo de Cuenca y contará con talleres educativos programados a lo largo de su duración.